



—Jumilla 19 de Junio de 1910—

Se publicará 4 veces al mes

Año II. Número 69

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN  
Jumilla, un mes. 25 cts. Fuera, trimestre 1 pta.

Redacción y Administración, Cánovas, 39.

NÚMERO SUELTO  
CINCO céntimos.

## El Director de Agricultura EN JUMILLA

Afectos cariñosos engendrados por larga y sincera amistad; hondos motivos de gratitud, que como jumillanos sentimos por recientes y trascendentales concesiones hechas á nuestro pueblo; sentimientos debidos á la hospitalidad y á la cortesía, forman un conjunto de causas que determinan el entusiasmo que nos produce la visita, que en nombre y representación del Gobierno de S. M. nos hace hoy el Ilustre Director de Agricultura, nuestro entrañable amigo D. Tesifonte Gallego.

Viene á Jumilla el Director de Agricultura, para realizar una obra de positivo interés y que le acredita de espíritu observador y activo.

Con nobles entusiasmos, sigue D. Tesifonte Gallego, paso á paso, los desenvolvimientos de la obra en que está empeñada la Cámara Agrícola.

que nosotros mismos, encomia la acción que realiza Jumilla, dando vida á sus instituciones de ahorro, de previsión y de socorro mutuo, señalando con hechos vivos el único camino á posibles regeneraciones de los pueblos.

Por eso el Director de Agricultura, que es un hombre estudioso en la realidad, quiere recoger con su mano y en este modesto campo de experiencias, los materiales que despues han de servirle de incentivo á sus ensayos y emulaciones de gobernante, identificado con el interés agrícola nacional.

Por eso el Director de Agricultura, ha sido el primer interesado en que se conceda á Jumilla una Estación Enológica, trayendo consigo y para tan laudable fin, una verdadera autoridad en esta clase de conocimientos, al distinguido Ingeniero Director de la Enológica de Villafranca del Panadés, Don Cristobal Mestre.

Por eso también, D. Tesifonte Gallego, no ha vacilado en poner á la firma del Sr.

Ministro de Fomento, su ilustre jefe, cuantas resoluciones interesaban á nuestro pueblo y á sus clases trabajadoras.

Bien venido sea nuestro ilustre y querido huésped; y con el homenaje de nuestra gratitud y reconocimiento, reciba el aplauso, el que con modestia suma, con perseverante lealtad, con gran acierto y por el propio esfuerzo, ha llegado al desempeño del alto cargo que hoy ocupa, como fiel expresión del afecto y de la estimación que le profesa su jefe político, nuestro querido amigo, el insigne Presidente del Consejo de Ministros, D. José Canalejas.

Si á nuestros deseos han de corresponder pronto las realidades, saludamos al futuro Ministro de Fomento.

### LA REDACCIÓN.

*D. Cristobal Mestre*

Acompañando al Exmo. Sr. Director General de Agricultura, llegará hoy uno de los más distinguidos Ingenieros del servicio enológico, D. Cristobal Mestre, Director de la Estación enológica de Villafranca del Panadés.

Estamos de enhorabuena los viticultores y vinicultores de Jumilla; y tenemos por seguro, que el Sr. Mestre, nos ofrecerá alguna conferencia sobre estudios y prácticas enológicas, acreditando una vez más, los méritos de su excepcional competencia en viticultura y vinicultura.

Saludamos á tan ilustre enólogo, del que espera la viticultura de esta región levantina, y singularmente la de Jumilla, el mayor interés y el mejor acierto para llevar á cabo la instalación de la Enológica jumillana.

## La Fiesta en el Teatro

Esta noche tendrá lugar en el Teatro Vico, la fiesta simpática y edificante de virtudes, con el reparto de premios á los im-

ponentes de nuestra Caja de Ahorros.

Presidirá el acto, el ilustre Director general de Agricultura D. Tesifonte Gallego.

Están invitadas las Autoridades y representaciones del Magisterio, los imponentes de la Caja que han sido premiados y los Presidentes de Sociedades.

Harán uso de la palabra varios oradores, y es seguro, que resultará la fiesta, digna de quien la preside y un testimonio más de la cultura de nuestro pueblo.

Así se edifica la redención de un pueblo.

Nuestro aplauso á los mantenedores de la fiesta, donde se sumarán en hermoso cuadro, la virtud y la belleza, sirviendo la causa del bien.

## JUMILLANOS.

Esta mañana en el tren de las 8 y media llegará á esta villa el Exmo. Sr. Director General de Agricultura, D. Tesifonte Gallego García que viene á nuestro pueblo á presidir la Fiesta de la Caja de Ahorros, que se celebrará, por la noche, en el Teatro Vico, para el reparto de premios á los imponentes.

Jumillanos: sed corteses y agradecidos con quien nos viene á honrar, siendo nuestro huésped por breves horas, y acudid solícitos á recibirle dignamente, demostrando con vuestros actos, que Jumilla, malaventurada villa, muchas veces, injustamente preterida y abandonada, es un pueblo culto, generoso, digno, hospitalario.

El Alcalde, Jesús J. Trigueros - El Presidente de la Cámara Agrícola, Esteban Ruiz - El Director de la Caja de Ahorros, Silvano Cutillas - El Director del Monte-Pío, Vicente Guillén.